

平窪の学舎

われら、平窪探検隊(総合的な学習)〔3年生〕



9月9日(金)、3年生が上平窪の草野富夫様の梨農園を訪問し、平窪の特産でもある梨の収穫を体験しました。

収穫体験の前に、草野さんから、おいしい梨の見分け方を教えてもらいました。そして、子どもたちは、よく選んで一人2つずつ実をもぎ、お土産にいただきました。収穫体験の後、子どもたちがいくつか質問をしました。「梨作りでの大変な作業はなんですか?」「どんな品種がありますか?」などでした。草野さんは、それぞれの質問に分かりやすく答えてくれました。そのため、年間を通して作業を続け、愛情をこめて育てていることもわかりました。子どもたちが、梨農家の方々のそうした思いと苦労を理解する機会となりました。

なお、この活動は、公益財団法人JKA「地域ふれあい交流活動」の補助事業として支援を受けております。



防災環境教室 (6年生)



9月7日(水)に、総合的な学習の一環として、環境アドバイザーの平川英人先生、中西恒雄先生をはじめ、NPO法人いわき環境研究室の皆さんを講師に迎え、「防災環境教室」を開催しました。子どもたちは、町や川の模型を使って、水がどこをどのように流れるのか、また山にふった雨水がどのように流れるのかなど、水害発生 of 仕組みや災害に対する備えについて実験を通して体験的に学ぶことができました。

